



Recuperación del abasto de agua en Monterrey

La Presa Cerro Prieto alcanzó por fin los 2 mil litros por segundo en el abasto a la Ciudad, que era su promedio previo a estar inactiva por dos meses.

A la par, a la Presa El Cuchillo se le dejó de extraer casi el volumen que ahora aporta Cerro Prieto.

El aumento en la extracción a Cerro Prieto empezó el fin de semana, con mil 905 litros por segundo de jueves para viernes; mil 703 de viernes para sábado, y 2 mil 191 de sábado para domingo.

- En el caso de El Cuchillo, que durante meses tuvo un promedio de extracción de aproximadamente 8 mil litros por segundo, se le redujo en esos mismos tres días.

De jueves para viernes, a la presa en el municipio de China se le sacaron 6 mil 194 litros por segundo; de viernes para sábado, 5 mil 691, y de sábado para domingo, 5 mil 609.

EL NORTE publicó el 20 de agosto que Cerro Prieto, en Linares, ligó dos meses sin hacer aportaciones al abasto de agua del área metropolitana de Monterrey.

Ello pese a que cuatro días antes, autoridades estatales y federales realizaron un evento privado para dar por reactivado el suministro desde este embalse, que fue afectado en su Planta de Bombeo 2 por una inundación proveniente de la obra de la Presa Libertad.

Los 2 mil litros por segundo no eran alcanzados por Cerro Prieto desde esa falla registrada el pasado 20 de junio, y que mantuvo como promedio durante la crisis hídrica en Nuevo León.

Sin embargo, antes de la sequía, el promedio de extracción a Cerro Prieto era de 4 mil litros por segundo. Cerro Prieto amaneció ayer con un llenado de casi el 111 por ciento, con 333 millones de metros cúbicos, mientras que El Cuchillo, 89.3 por ciento, mil 03 millones de metros cúbicos.

La mayor cantidad de volumen de agua enviado ayer a la Ciudad de El Cuchillo, fue a través del ducto uno, con 4 mil 298 litros por segundo.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/crisis-hidrica-presa-cerro-prieto-reactivada/5882642>